

● **CEREMONIA** Ordenación episcopal estuvo a cargo del Nuncio Apostólico

Asumió nuevo obispo castrense

En una ceremonia efectuada en el Santuario Nacional de Maipú recibió su ordenación episcopal el nuevo obispo castrense de Chile, monseñor Gonzalo Duarte García de Cortázar.

LA EUCARISTÍA fue celebrada por el Nuncio Apostólico, monseñor Piero Biggio, quien estuvo acompañado por el obispo castrense emérito, José Joaquín Matte Varas, y por el obispo de Rancagua, Javier Prado Aránguiz. Este último pertenece a la congregación de los Sagrados Corazones, al igual que el nuevo obispo.

Entre las autoridades asistentes estaba el Ministro de Defensa, Edmundo Pérez Yoma, y -en representación de las Fuerzas Armadas y de Orden- el general Guillermo Garín, por el Ejército, el almirante Jorge Martínez Busch, comandante en jefe de la Armada, el general Fernando Cordeiro, de Carabineros, y el comandante en jefe de la Fuerza Aérea de Chile, general Ramón Vega.

EN SU HOMILÍA, el Nuncio expresó que el nuevo obispo "ha sido elegido para anunciar la buena nueva entre los católicos de las Fuerzas Armadas y de Orden y sus familias. Entre ellos deberá ser



HUMILDAD El nuevo prelado de la Iglesia Católica fue ordenado en el Templo Votivo de Maipú.

● **Monseñor Gonzalo Duarte reemplaza en el cargo a Joaquín Matte Varas**

manifestación de Cristo y representación de la Iglesia, signo de unidad y de comunión eclesial".

Destacó, luego que la entrega de esta nueva misión al obispo Gonzalo Duarte "es una consagración que responde a una extraordinaria solicitud, que en las más diversas circunstancias, ha querido tener la Iglesia con esta parte importante de la sociedad, que, por vivir en peculiares condiciones, exige también una concreta y específica ayuda espiritual". Agregó que en esta tarea, su mensaje debe ser radical en la exigencia de la santidad, "como lo fue el de Jesús".

AL REFERIRSE a la función que cumplen las Fuerzas Armadas y de Orden, dijo que éstas "son instituciones cuyas actividades son necesarias en la construcción de la sociedad, como toda la historia lo está probando y no pueden, como actividad humana, quedar al margen de la vida del cuerpo místico de Cristo".

Luego de la imposición de manos por parte de todos los obispos del país, presentes en la ceremonia, monseñor Gonzalo Duarte, recibió los símbolos de su nuevo apostolado y asumió como nuevo obispo castrense de Chile.

● **ACCIDENTE** En la Octava Región



TRABAJOS Se estima que la extracción de líquido demorará una semana.

Nave derramó 3.000 litros de petróleo

TALCAHUANO (Margarita Gómez Sepúlveda).- Por lo menos una semana demorará extraer tres mil litros de petróleo derramados a última hora del sábado en las aguas de la bahía de San

● **El "Cosman II", de bandera chipriota, fue cercado con barreras de contención para impedir que la mancha se extienda**

Después de cercar el buque con barreras de contención para contener la mancha, personal de la Gobernación Marítima entrenado para estas emergencias inició la succión del combustible me-

diante bombas. En la operación participaron unos 20 funcionarios de la capitanía de puerto de San Vicente, quienes hasta ayer sólo habían recuperado unos 400 litros porque el espeso líquido se metía bajo el muelle dificultando las tareas.

SE ESTIMÓ que los trabajos demorarán varios días. "Lo importante es que nada ha escapado a la bahía, sino que se circunscribe al espacio entre el muelle y la nave", tranquilizó el capitán de puerto. La Cosman II permanece desde hace unos días atracada al sitio 2 de Emporchi embarcando harina de pescado con destino a Japón y Taiwán.

diante bombas. En la operación participaron unos 20 funcionarios de la capitanía de puerto de San Vicente, quienes hasta ayer sólo habían recuperado unos 400 litros porque el espeso líquido se metía bajo el muelle dificultando las tareas.

SE ESTIMÓ que los trabajos demorarán varios días. "Lo importante es que nada ha escapado a la bahía, sino que se circunscribe al espacio entre el muelle y la nave", tranquilizó el capitán de puerto.

La Cosman II permanece desde hace unos días atracada al sitio 2 de Emporchi embarcando harina de pescado con destino a Japón y Taiwán.

● **TURISMO** Diputados piden habilitar treinta kilómetros de playas vírgenes

Libre acceso al paraíso

Más allá de los típicos lugares de veraneo del litoral central, entre Algarrobo y Santo Domingo, existe un tesoro turístico desconocido por los santiaguinos. Son más de treinta kilómetros de playas vírgenes, con un clima privilegiado y bellos paisajes casi escondidos, aunque están a una hora de la capital, entre Santo Domingo y hasta la desembocadura del Lago Rapel.

LOS DIPUTADOS Andrés Aylwin y Samuel Venegas se lanzaron en una campaña para hacer posible que quien quiera, pueda acceder a los parajes de ese sector. El 16 de marzo presentaron un proyecto de acuerdo, en el que la Cámara de Diputados hará presente al Ministerio de Obras Públicas "la necesidad de que se tomen medidas urgentes para asegurar a los habitantes de la Región Metropolitana, Sexta Región y sector

sur de la Quinta Región, el acceso expedito al mar y playas que se extiende entre el sector sur del balneario de Santo Domingo y el río Rapel".

EL PUNTO CENTRAL del acuerdo establece la necesidad de construir un camino costero en esa zona, con los accesos que actualmente existen desde la ruta San Antonio-Navidad. La vía, que se habilitaría a cien metros de la playa, correría paralela como un camino rural que permitiría el libre acceso de la población a estos sectores, ya que actualmente sólo llegan a ella quienes disponen de autos con doble tracción.

"Esta zona cuenta con 32 kilómetros de playas a las que nadie llega, lo que es muy poco común, ya que aquí generalmente la cordillera llega justo a la costa, y no deja espacio para áreas con arena", explica el diputado Venegas.



VISITA Aylwin y Venegas recorrieron los parajes.

BUENA ACOGIDA

Para habilitar la vía necesaria en el sector entre Santo Domingo y el río Rapel sería necesario realizar dos expropiaciones a fundos que allí existen, pero Andrés Aylwin destaca que "no estamos en contra de la existencia de condominios ni de inversiones en el sector. Todo lo contrario, pero queremos que todos tengan acceso a disfrutar de estas maravillosas playas, tal como sucede en la Serena, El Quisco y Cachagua, donde la implementación turística ha ido a la par con la inversión y la construcción".

SERVICIO  FUNERARIO

CARRASCO HNOS. (M.R.)

UNICA EN EL PAIS; DISPONE DE

- EQUIPO MÉDICO PARA CERTIFICAR FALLECIMIENTO
- SALAS VELATORIAS GRATUITAS

LLAMENOS: 7377049 - 7371663 FAX: 7372679 INDEPENDENCIA 1619 STGO. NO TENEMOS SUCURSALES.

Viva aún más tranquilo, resolviendo anticipadamente la Asistencia al Deceso.



Llame a Prever, la primera Previsora chilena dedicada exclusivamente, con la Funeraria del Hogar de Cristo, a resolver por anticipado toda la asistencia requerida al momento del fallecimiento.

• Planes familiar y personal. • Con 48 meses plazo. • Cuotas desde \$8.612* (Valor de UF al 1º de Marzo de 1995).
Oficinas: Santiago • Viña del Mar • Concepción.

Para mayor información sólo llámenos al:

800 21 00 32



PREVISORA DE ASISTENCIA AL DECESO